

# VÉRONIQUE FARGUE EST UNE ARTISTE ATTACHANTE.

Mercredi 16 Décembre 2015 | Lu 56 fois



Auteur, compositeur interprète, Véronique Fargue donne des concerts en solo en s'accompagnant à la guitare électro-acoustique. Ses créations s'inscrivent dans la tradition de la chanson française à textes et donnent à entendre un univers poétique et rythmique à la fois. Son répertoire d'une trentaine de chansons est constitué de ses propres textes, dont certains écrits en espagnol, et de pièces de musique traditionnelle irlandaise qu'elle accompagne au bodhran (percussion celtique). Actuellement, elle prépare un projet musical baptisé « Rêves d'une jour » à mi chemin entre rêve et réalité, elle déplace les frontières tant physiques qu'émotionnelles, à travers sa vision de la féminité et de la place qu'elle occupe dans le monde...C'est aussi un long voyage sonore, aux influences diverses, qui nous amène aux portes de l'Irlande et de l'Espagne...Une Alchimie de nostalgie, d'espoir, de textes, et d'accords enrichis à consommer sans modération. Un reportage de Gilles Rey : Véronique Fargues